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２０２4年１月１２日 

文責 渡部 紅実 

 １３日間の冬休み明け初日は授業中眠そうにしている姿も見られましたが，
概ね元気な様子で安心しました。そんな２年生の皆さんはどんな年越しだっ

たのか，新年を迎えてどんなことを思うのか聞いてみました。下のグラフの

『その他』の１２人はゲームをしていたり，友達と電話で話したり，初日の出を

見に行ったりしていたそうです。年越しの瞬間にジャンプして，「地球にいなか

った」という愉快な人もいました。新年を迎え，中学生でも「１年が経つのが

早い」と感じた人が少なからずいたことは意外で，時間の使い方の見直しに

繋がるのではないかと思います。 

🐰どのような年越しをしましたか？🐲 

 

 

🎍新年を迎えて思うこと🖌 

○気持ちを切り替えて，３年生に向かって３学期を過ごしたい。 

○３年生の始まりの一歩をうまく踏み出せるようにしたい。 

○今年は受験生になるので，勉強に力を入れていきたい。 

○勉強と部活を両立させたい。 

○テストの点数を上げたい。   

○苦手教科を減らしたい。 

○部活でこれからある試合に１つでも勝てるようにしたい。 

○時間を上手に使えるようになりたい。 

○２０２３年とは違う生活の仕方をしたい。 

○去年よりもいいことをたくさんする。 

○よい１年になればいいなーと思った。 

○楽しく健康でいられる年にしたい。 

○今年も一年穏やかに過ごしたい。 

○１年間って，あっという間だと思う。 

○令和になって６年も過ぎたんだ。 

○身長が伸びた。 

○新年早々,地震が起きたり,事故が起きたり大変なだと思った。 

○まだ休んでいたい。学校,行きたくない。寝たい。 

○受験生になりたくない。 
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２学期の反省と３学期の抱負   渡邊さくら 

 私の２学期の反省は２つあります。１つ目は定期テストです。２

学期に入ってから，短い時間を有効活用し，ワークを何回もやる

ことで１学期よりも各教科の点数が上がりました。しかし，ケアレ

スミスも多く，点数が取れるところでも点を落としてしまったの

で，見直しを何回も行い，完璧にできるようにしたいです。２つ目

は部活動です。部長になり不安もありましたが，新人戦では県北

大会に出場することができました。ですが，惜しくも県大会出場

を逃してしまったので，その大会の結果や他の大会での経験を

練習に生かして，もっとチームに貢献できるように頑張りたいで

す。 

 ３学期の抱負は勉強と部活動を両立し，時間を大切にして行動

することです。２学期の後半になってから少しずつ受験勉強も始

まっているので，今までの復習ができるよう充実した時間を送り

たいです。部活動も練習できる時間も少ないので，中体連県大

会出場を目指して，もっと集中して取り組みたいと思います。３学

期は日数が少なく，３年生へのスタートにとても大事なので，１日

１日を大切に過ごしたいです。 

 

 

 

 

 

２学期終業式では津田義仁さんが学習，学級委員長としての役

割，部活動の観点で２学期の反省と冬休みの目標を発表しまし

た。始業式では渡邊さくらさんが学年代表を務めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１/１５（月）～１/１9（金）行事予定 
月日 曜 時間割 予 定 月日 曜 時間割 予 定 

1/15 月 

朝学 読書 簡単清掃 

生徒会専門委

員会 

部活動のある

生徒 17:15 ま

でに下校 

1/18 木 

朝学 読書 SSW来校 

部活動のある生

徒 17:15 まで

に下校 

１校時 月１ １校時 木１ 

２校時 月２ ２校時 木２ 

３校時 月３ ３校時 木３ 

４校時 月４ ４校時 木４ 

５校時 月５ ５校時 木５ 

６校時 月６ ６校時 木６ 

1/16 火 

朝学 読書 SC来校 

部活動のある

生徒 17:15 ま

でに下校 1/１9 金 

朝学 読書 簡単清掃 

部活動なし １校時 火１ １校時 金１ 

２校時 火２ ２校時 金２ 

３校時 火３ ３校時 金３ 

４校時 火４ ４校時 金４ 

５校時 火５ ５校時 金５ 

６校時 水６ ６校時 × 

1/17  水 

朝学 読書 健康教育（６校

時） 

部活動のある

生徒 17:15 ま

でに下校 

１校時 水１ 

２校時 水２ 

３校時 水３ 

４校時 水４ 

５校時 水５ 

６校時 火６ 

 


